

Anleitung Herzensbilder inspiriert durch Keith Haring

Herz aus Wolle

Schwierigkeitsstufe  mittel



Verwendetes Material:	Artikelnummer:	Menge:
Malpappe 24 x 30 cm	480150	1
Malpappe 24 x 30 cm, 10 Stück	663727	alternativ
Acrylfarbe glänzend, 6er-Set, je 500 ml	663200	1
Acrylfarbe glänzend rot, 500 ml	472100	alternativ
Acrylfarbe glänzend schwarz, 500 ml	472269	alternativ
Acrylfarbe seidenmatt, 5er-Set, je 120 ml	637465	alternativ
Acrylmarker, schwarz	622387	alternativ
UHU Bastelkleber, 90 g	300100	1
UHU Alleskleber, 35 g	312877	alternativ
Acrylwolle, 1000 g gesamt, 20er-Set	672669	1
Acrylwolle, 100 g gesamt, 10er-Set	581649	alternativ
Empfohlenes Werkzeug:		
Pinselset flach, Größe 8, 12 Stück	667754	1
Pinselset rund, Größe 12, 6 Stück	667732	1
Mischpalette, Einweg Abreißpapier, 40 Blatt	661493	1
Farbpalette, 6 Stück	655892	alternativ
Mehrzweckschere	315174	1

Anleitung:



1. Figuren auf eine Malpappe mit Bleistift vorzeichnen.



2. Mit Acrylfarbe oder Schulfarbe Figuren ausmalen und mit einem runden Pinsel und schwarzer Acrylfarbe oder Acrylmarker einfassen. Schwarze Effekte aufmalen und trocknen lassen.



3. Aus verschiedenen Wollgarnen und Bastelkleber ein Herz kleben und ein paar Stränge herunterhängen lassen.



4. Effekte mit schwarzer Acrylfarbe oder einem schwarzen Acrylmarker aufmalen.

Herz aus Papier

Schwierigkeitsstufe  einfach



Verwendetes Material:	Artikelnummer:	Menge:
Malpappe 24 x 30 cm	480150	1
Malpappe 24 x 30 cm, 10 Stück	663727	1
Acrylfarbe glänzend, je 500ml, 6er-Set	663200	1
Acrylfarbe glänzend rot, 500ml	472100	alternativ
Acrylfarbe glänzend schwarz, 500 ml	472269	alternativ
Acrylfarbe seidenmatt, 5er-Set, je 120 ml	637465	alternativ
Acrylmarker, schwarz	622387	alternativ
Tonzeichenpapier & Fotokarton	650995	1
Abstandshalter, 400 Stück, ca. 5 x 5 x 2 mm	405305	1
Empfohlenes Werkzeug:		
Pinselset flach, Größe 8, 12 Stück	667754	1
Pinselset rund, Größe 12, 6 Stück	667732	1
Mischpalette, Einweg Abreißpapier, 40 Blatt	661493	1
Farbpalette, 6 Stück	655892	alternativ
Mehrzweckschere	315174	1

Anleitung:



1. Figuren auf eine Malpappe mit Bleistift vorzeichnen.



2. Mit Acrylfarbe oder Schulfarbe Figuren ausmalen und mit einem runden Pinsel und schwarzer Acrylfarbe oder Acrylmarker einfassen. Schwarze Effekte aufmalen und trocknen lassen.



3. Herzen auf verschiedenen farbigen Fotokarton oder Tonpapier, mit Bleistift in unterschiedlichen Größen, vorzeichnen. Mit Klebepads die Herzen aufeinander kleben.



Effekte mit schwarzer Acrylfarbe oder einem schwarzen Acrylmarker aufmalen.



Keith Haring 1958-1990

Keith Haring war ein einflussreicher amerikanischer Künstler und Aktivist, der in den 1980er Jahren berühmt wurde. Geboren am 4. Mai 1958 in Reading, Pennsylvania, wuchs Haring in Kutztown auf und entwickelte schon früh eine Leidenschaft für Kunst. Nach seinem Umzug nach New York City in den späten 1970er Jahren wurde er von der pulsierenden Kunst- und Graffitiszene und der Straßenkultur der Stadt inspiriert.

Haring ist bekannt für seinen einzigartigen, grafischen Stil, der durch lebendige Farben und einfache, aber ausdrucksstarke Figuren geprägt ist. Seine Werke sind oft mit dynamischen Linien und wiederkehrenden Motiven wie tanzenden Menschen, Hunden und Herzen versehen. Diese Symbole sind nicht nur ästhetisch ansprechend, sondern tragen auch tiefere soziale und politische Botschaften. Haring nutzte seine Kunst, um auf wichtige Themen wie AIDS, Rassismus, Homophobie und soziale Gerechtigkeit aufmerksam zu machen.

Ein markantes Merkmal von Haring war seine Fähigkeit, Kunst für alle zugänglich zu machen. Er begann, seine Arbeiten in U-Bahn-Stationen und auf öffentlichen Wänden zu präsentieren, was ihm eine breite Öffentlichkeit einbrachte. Seine Kunst war nicht nur in Galerien zu finden, sondern auch auf Straßen, in Clubs und in der Popkultur. Haring glaubte daran, dass Kunst eine Form der Kommunikation ist, die Menschen zusammenbringen kann.

Neben seiner künstlerischen Tätigkeit engagierte sich Haring auch stark für wohltätige Zwecke. 1989 gründete er die Keith Haring Foundation, die sich für die Unterstützung von Organisationen einsetzt, die sich mit Kinderrechten, HIV/AIDS-Prävention und anderen sozialen Themen befassen. Haring selbst war ein offener Aktivist und setzte sich für die Rechte von LGBTQ+-Menschen ein.

Keith Haring starb am 16. Februar 1990 im Alter von nur 31 Jahren an den Folgen von AIDS. Trotz seines frühen Todes hinterließ er ein beeindruckendes Erbe, das bis heute in der Kunstwelt und darüber hinaus spürbar ist. Seine Werke inspirieren weiterhin Künstler und Aktivisten auf der ganzen Welt und erinnern uns daran, dass Kunst eine kraftvolle Stimme für Veränderung sein kann.

Viel Spaß bei der Umsetzung wünscht das OPITEC-Kreativteam!